

La lanceuse du disque Denia Caballero remporte l'or au Championnat du Monde d'Athlétisme



La spécialiste cubaine du lancer du disque Denia Caballero s'est adjugée l'or au XV^e Championnat Mondial d'Athlétisme, qui se tient à Beijing.

La Cubaine, championne des Jeux Panaméricains de Toronto 2015, a lancé le disque à 69 m 28 cm, lors de son premier essai pour empêcher la première médaille de Cuba dans cette compétition internationale.

Denia Caballero, leader mondiale de ce sport en 2015 avec une performance de 70,65 m s'est imposée devant la Croate Sandra Perkovic (67,39) et l'Allemagne Nadine Muller (65,53).

La médaille de Denia est la vingtième que remporte Cuba dans l'histoire des Championnats du Monde d'Athlétisme et la première dans l'épreuve du disque.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/66837-la-lanceuse-du-disque-denia-caballero-remporte-lor-au-championnat-du-monde-dathletisme>



Radio Habana Cuba